

友好協定

締結

庄川温泉郷新聞



澁川伊香保温泉観光協会 友好協定調印
 庄川峡観光協同組合

第11号
 発行：庄川峡観光協同組合
 砺波市庄川町金屋1550
 電話 0763-82-5696
 FAX 0763-82-4213
 URL：shogawakyou.com



※庄川では流木乗りですが、澁川では丸太乗りとなります。

八月六日(土) 庄川水まつりが行われている会場において、「澁川伊香保温泉観光協会」と「庄川峡観光協同組合」の友好協定(パートナーシップ協定)が結ばれました。

群馬県澁川市と砺波市庄川町には実業家の浅野総一郎が建設に関わった佐久発電所や小牧ダムがあり、その縁で数年前から交流が続けられてきました。

北陸新幹線の開通を機に、双方の連携をより強化し、それぞれの誘客に力を入れようとの思いで今回の協定締結の運びとなりました。

当日は、阿久津澁川市長も立会人として参加いただき、今後の両市の観光交流進展に花を添えていただきました。

又、これを記念して八月二十八日には「庄川水まつり」伊香保温泉丸太乗り大会」が伊香保温泉石段下で開催され、大勢の市民や観光客で賑わいました。



庄川水まつり 今年も盛大に開催！
 八月六日(土)、七日(日)の二日間、庄川水記念公園において、第三十二回の「庄川水まつり」が盛大に開催されました。友好協定を結んだ伊香保からも、流木乗りチームでの参加がありました。

毎年恒例となっている流木乗りや、ターザン選手権に加え、五年ぶりに復活した「人間スライディング」や、「セグウェイの体験試乗」などもあり、会場は「熱さの渦」となっておりました。

来年もみなさん、是非遊びに来てね！

ジャブジャブ池を利用される皆さんへ

ジャブジャブ池は水に馴染みやすく、安楽に楽しく利用するために、みんなで決めたことを守りましょう

- ① 裸で入ってはいけません。
※オムツの取れないお子様は水遊び専用のオムツをご使用ください。
- ② 利用されるお子様は必ず保護者(成人)の方同様に利用しましょう。
- ③ 池の中では種物を使用したり、飲食はやめ、ゴミ(水遊び用オムツ袋)は必ず持ち帰りましょう。
- ④ 池周辺は危険です。石の上に登ったり、走ったり飛び込みするのはやめましょう。
- ⑤ 池の中へ危険な道具の持ち込みや、動物を入れるのはやめましょう。
- ⑥ 池の水は飲めません。口に入れたり顔にかけたり、目の中に入れないようにしましょう。

※ご利用できる年齢
小学校2年生まで

盗難やケガ、事故などその他の全て責任は負いかねます。十分気をつけましょう

庄川水記念公園 ウッドプラザ 電話 0763-82-6841



「じゃぶじゃぶ池」を開設！
 庄川水記念公園内 噴水前広場からふれあいプラザへ向かう通路の途中に、新しく「じゃぶじゃぶ池」を開設しました！保護者の方同伴で、他のお友達の迷惑にならないようルールを守り、皆で楽しく遊んでください。

※「じゃぶじゃぶ池」は八月三十一日で終了しました。



温泉の不思議を 知ろう!

日本温泉科学会第69回大会
公開講演 (入場無料)
会場: 庄川生涯学習センター

公開講演Ⅰ 9月7日(水) 13時50分~16時05分
温泉の科学 ~陸の温泉・海の温泉~

- ・生命の起源としての温泉 東邦大学医学部 杉森賢司
- ・日本の火山噴出と火山防災~温泉観測から得られるもの~ 東京工業大学大学院火山防災研究センター 野上健治
- ・海の温泉が作り出す熱水鉱床 最新の研究結果と観測技術 海洋研究開発機構・海熱資源研究開発センター 鈴木謙彦

公開講演Ⅱ 9月9日(金) 14時10分~16時10分
温泉と医療 ~温泉を利用し未病を科学する~

- ・温泉と未病~最近の知見~ 富山大学名誉教授・産業保健総合支援センター 森崎定徳
- ・膝の痛みを楽にする温泉浴 (ファンゴ) 療法 高知大学医学部 弘田重二
- ・イタリアのファンゴセラピーの歴史と日本での導入事例について (特) アソシエイト代表取締役 (一社) ビオファンゴ協会 大和田雅乃

後援: 富山県 砺波市 庄川地区公民館連絡協議会 庄川峡観光協同組合



「日本温泉科学会第六十九回大会」
庄川温泉郷で開催!
九月七日から十日の四日間、砺波市庄川温泉郷「庄川生涯学習センター」を会場に大会が開催されました。

大会の開催は富山県内では初めてであり、庄川峡観光協同組合の数年來にわたる誘致活動と北陸新幹線の開通により実現したものであります。

全国から火山、鉱物、生物などの研究者、医師ら約七十人が集い、温泉化学、地球科学、医療のジャンルで二十五の発表と特別講演が行われました。

また、一般市民も参加できる公開講演は七日、九日の両日、それぞれ「温泉の科学」陸の温泉・海の温泉、「温泉と医療」温泉を利用し未病を科学するをテーマに行われ、初日には庄川中学校の生徒や住民ら約二百人が聞き入っていました。

最終日の十日は参加者が庄川温泉郷の旅館施設をはじめ、小牧ダム、庄川遊覧船や秘湯大牧温泉、世界遺産の五箇山といった周辺観光地も視察し、庄川温泉郷の魅力为全国発信につなげる良い機会となりました。



二〇一六 恋プロナイト開催!
今年も恋プロナイト(通称キヤンドルナイト)が九月三日(土)に行われました。

今までは時期を変えての開催となった今年、朝晩の暑さがやわらいだ頃となり、炎天下での準備からは少し開放されました。

ライブコンサートに来ていただいた、「のな×もり」さんと「くまの音楽堂」さんの素敵な曲を聴きながら、キヤンドルの灯りにも癒され、秋の虫の声も少し聞こえてくる、ロマンチックな夜でした。

来年の恋プロナイトも是非お楽しみに!



結婚式の前撮りを水記念公園で!
緑豊かな六月に、今年もハッピーな出来事がありました! 結婚式の前撮りを撮影したいというカップルが来場され、「鯉恋の宮」や、川沿いの遊歩道などで素敵な写真を撮影されました。

どうか、末永くお幸せに!



プロ野球広島カープ、セリーグ優勝!
二〇一六年プロ野球セリーグは、二十五年振りに広島カープが優勝しました!

毎年一月七日に行われている「厄払い 鯉の放流」にて二〇一三年より「鯉つながり」ということで、広島カープ必勝祈願もあわせて行ってきました。

この後はクライマックスシリーズ、日本シリーズと続いていきますが、何でも願いの叶うパワースポット「鯉恋の宮」のパワーで何としても日本一を目指してほしいと思います!

編集後記
今年の庄川の夏は、例年同様水まつりや恋プロナイトに加え、渋川伊香保温泉との友好協定締結や温泉科学会の開催と、注目を集めるイベントが目白押しでした。

また、「鯉つながり」での広島カープ優勝やじゃぶじゃぶ池の開設など、HOTな話題も提供しました。

今後も非日常と癒しの空間を提供していきます。

AQUA MEMORIAL PARK
URL: mizukinen.com



富山県民歩こう運動推進大会
好天に恵まれた九月三日(土)、第二十三回となる「富山県民歩こう運動推進大会」が、庄川水記念公園の噴水前広場を出発点に開催され、約六百名の方がウォーキングでさわやかな汗を流されました。

ミシュランガイドに掲載されました!
六月に発売となった、「ミシュランガイド富山・石川(金沢)2016 特別版」に庄川峡観光協同組合から、五つのお店が掲載されました。

旅館部門として、

- 「大牧温泉観光旅館」
- 「人肌の宿 川金」
- 「鳥越の宿 三楽園」
- 「風流味道座敷 ゆめつづり」

飲食店部門から

- 「鮎の里」

掲載、おめでとうございます!
是非、手にとってご覧ください。